未咲輝塾講師紹介



神宮 一樹

未咲輝塾塾長の神宮一樹です。教科は英語を担当しています。大学でイタリア語を学んだ経験も活かし、英語に限らず広く言葉の面白さを生徒と一緒に考えることを大事にしています。広報活動にも関わり、県内中学校での高校説明会や、全国募集イベント〈地域みらい留学〉にも、高校の先生方・生徒とともに参加しています。縁もゆかりもなかった伊方町に来て3年目。ここでの出遭いを楽しみながら、充実した学びの時間を過ごしたいと思います。



関本 岳朗

理科(特に生物・化学)を担当させていただいています、関本です。早いもので、未咲輝塾に赴任してから今年で3年目になります。教育の経験がほとんどないまま赴任してきましたが、この2年間、生徒とともにたくさんのことを学ばせてもらいました。最後の1年となる今年は、今まで学んできたことを出し切り、生徒とともに笑って卒業できるよう頑張ります。



渡邊 拓海

未咲輝塾で数学を担当しています渡辺拓海と申します。本年度で3年目になります。大学では、数学と教育学を学ぶ傍ら、4年間塾の講師として働いていました。数学に対して苦手意識をもっている生徒も多いかと思いますが、数学の楽しさに触れてもらえるよう努力していきます。数学などの教科指導に限らず、皆さんが高校生活を少しでも楽しめるよう精一杯サポートしていきたいと思います。よろしくお願いします!



石口 孝治

今年4月1日より公営塾の講師に着任しました、石口孝治と申します。今年度の担当は、数学 I・Aと物理です。趣味は俳句を作っております。その日の出来事を日記のように俳句として残しております。また、JAXA や国立天文台と共同して宇宙講演会を開催しております。伊方町でも、過去に2回開催をしました。それから、八幡浜市で開催されている「科学の祭典」に出展して、子供たちに科学工作の楽しさを伝えて来ました。このような、楽しいイベントを通じて、数学や物理の楽しさを生徒に伝えられたらと思っております。どうぞよろしくお願いします。



遠藤 美緒

みなさんはコミュニケーションが得意ですか。どうすれば思ったとおりに伝えられるのか。思い悩んでいる人も多いのではないでしょうか。私もその一人です。それでアメリカにいた大学時代は、"演劇とコミュニケーション "を専攻しました。演劇は自分を表現する方法のひとつです。このとき大事なことは、二つのそうぞうカー想像と創造一です。いろいろな状況や立場などを"想像"して作品を"創造"するのです。自分の思いをしっかりと相手に届けることで、自信もついてきます。また、ほかの人の作品から異なる視点を学ぶこともできます。担当科目は上記の言語技術~ 伝える力をつける~、一年生の英語、帰国生の日本語です。みなさんといっしょに表現する楽しさを味わいましょう!



横山 理人

2022 年度より講師としてお世話になっております、横山理人(りひと)と申します。国語と社会科(日本史、政経など)、小論文を担当致します。学生時代は大学院まで法律を専攻しながら、塾講師のアルバイトをしていました。就職後はタイで経理の仕事などをする傍らで、絵を描いたり、散歩の記事を書いたり、創作活動をしています。これまでの経験を活かして、生徒の皆さんとお互いに楽しく学んでいけたらと思います。どうぞよろしくお願い致します。